
ATA DA DÉCIMA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE 

ADMINISTRAÇÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO DELTA DO PARNAÍBA 

 

No dia sete de novembro de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas e trinta minutos, na 1 

cidade de Parnaíba, no Gabinete do Reitor, sob a presidência do professor João Paulo Sales 2 

Macedo, presidente do Conselho de Administração e Reitor da Universidade Federal do 3 

Delta do Parnaíba, realizou-se a Décima Terceira Reunião Ordinária do Conselho de 4 

Administração da UFDPar. Estiveram presentes os conselheiros: João Paulo Sales Macedo, 5 

Vicente de Paula Censi Borges, Raphaela da Mota Silva (substituindo o Pró-Reitor de 6 

Administração, Rafael Araújo Sousa Farias), Osmar Gomes de Alencar Junior, Jó Carlos 7 

Neves Freitas (substituindo o Pró-Reitor de Gestão de Pessoas, Aurélio Vinícius Araújo 8 

Silva), Silmar Silva Teixeira, Moyses Barbosa da Silva Filho, Jerônimo Ferreira de Sousa 9 

Neto, Amanda Silveira Denadai, José Gerardo Ferreira Gomes Filho e Paloma Cavalcante 10 

Bezerra de Medeiros. Os conselheiros Edvânia Gomes de Assis Silva, Márcia de Arêa Leão 11 

Oliveira e Pedro Azevedo Encarnação justificaram suas ausências perante a Secretaria dos 12 

Conselhos Superiores. A conselheira Vera Lúcia dos Santos Costa justificou sua ausência 13 

por motivo de férias. EXPEDIENTE: Aprovada a ata da Décima Segunda Reunião 14 

Ordinária do Conselho de Administração. Com a palavra, o senhor presidente saudou a 15 

todos e deu início à reunião. ORDEM DO DIA: 1) Processo nº 23855.005424/2024-24 – 16 

Solicitação de licença para tratar de interesses particulares do servidor técnico-17 

administrativo Rafael Lopes Maia. O senhor presidente esclareceu que os pareceres dos 18 

processos foram disponibilizados aos conselheiros antes da reunião, conforme estabelece o 19 

Regimento do Conselho. Em seguida, franqueou a palavra à Raphaela da Mota Silva, que 20 

fez a leitura do parecer, cujo conteúdo segue transcrito: “...identificou, no processo, material 21 

necessário para embasar sua decisão e, assim, garantir o interesse público, o resguardo da 22 

incolumidade da ordem administrativa, a regular continuidade do serviço, conforme obriga a 23 

legislação em vigor...”. Posto isto, o relator manifestou-se em favor da solicitação do 24 

servidor. Após ampla discussão, o presidente submeteu o parecer à votação, o qual foi 25 

aprovado por unanimidade pelos conselheiros presentes. 2) Processo nº 26 

23855.005010/2024-47 – Apreciação da minuta de resolução que estabelece a Política de 27 

recebimento de doações de bens móveis e serviços pela UFDPar. O senhor presidente 28 

franqueou a palavra ao relator, Osmar Gomes de Alencar Junior, que fez a leitura do seu 29 

parecer. Após ampla discussão, o presidente submeteu o parecer à votação, o qual foi 30 

aprovado por unanimidade pelos conselheiros presentes com a ressalva do relator retificar a 31 

parte final do texto. 3) Processo nº 23855.002873/2024-31 – Apreciação do Guia de 32 

operação da conta-depósito vinculada da UFDPar. O senhor presidente franqueou a 33 

palavra ao relator, Jerônimo Ferreira de Sousa Neto, que fez a leitura do seu parecer. Após 34 

ampla discussão, o presidente submeteu o parecer à votação, o qual foi aprovado por 35 

unanimidade pelos conselheiros presentes. OUTROS ASSUNTOS: O senhor presidente 36 

consultou o plenário se havia outras matérias para debate, em observância ao artigo 34 do 37 

Regimento deste Conselho. Dito isto, o conselheiro Osmar Gomes de Alencar Junior fez a 38 

apresentação sem caráter deliberativo, somente para conhecimento do plenário, do Projeto 39 

de Lei Orçamentária – PLOA 2025 previsto para a UFDPar. Na exposição, foram 40 

apresentadas as expectativas de receitas e despesas do exercício financeiro do ano seguinte e 41 

a Matriz OCC (Orçamento de Outros Custeio e Capital). Nada mais havendo a tratar, o 42 

senhor presidente do Conselho deu por encerrada a reunião, da qual eu, Selmira Maria 43 

Ribeiro Alves, Secretária dos Conselhos Superiores, em exercício, da Universidade Federal 44 

do Delta do Parnaíba, lavrei a presente ata que após lida, discutida e submetida à aprovação, 45 

será por mim assinada e pelo presidente do Conselho.  46 



Parnaíba, 07 de novembro de 2024  

 

 

 

 

 

        Selmira Maria Ribeiro Alves                                  João Paulo Sales Macedo 

Secretária dos Conselhos Superiores                Presidente do Conselho e Reitor da UFDPar                                                  

             Em exercício 
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